

# BOLETIN INFORMATIVO

## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



OCTUBRE

2024

## Un Paso Firme Hacia Un Castillo Más Limpio



La administración municipal ha dado un importante paso hacia la mejora del servicio de recogida de basura en Castillo con la adquisición de un nuevo camión compactador. Esta incorporación busca paliar las dificultades ocasionadas por los camiones heredados de la gestión anterior, los cuales han presentado problemas mecánicos que han afectado el servicio. El alcalde ha agradecido la paciencia de los ciudadanos y se ha comprometido a seguir fortaleciendo el servicio para lograr un municipio más limpio y seguro.

La entrega oficial del camión se realizó con la presencia de autoridades locales y fue posible gracias al apoyo de aliados como Vitor de Gaza y la Liga Municipal Dominicana. Este respaldo permite a la administración seguir avanzando en su compromiso de ofrecer a los ciudadanos servicios municipales de calidad, donde la limpieza y el cuidado del entorno urbano sean prioridad.

Con la promesa de adquirir más equipos en el futuro, la administración se enfoca en la creación de un sistema de recolección moderno y eficiente. Estos esfuerzos reflejan la visión de un Castillo que avanza hacia un modelo de gestión de residuos sostenibles, garantizando un entorno más saludable para todos sus habitantes y proyectándose como un referente en orden y bienestar urbano.



# Avances en la Infraestructura

## Vial de Juana Díaz

La Alcaldía de Castillo ha dado inicio a la construcción del badén en la entrada de Juana Díaz, una obra que responde a años de solicitudes de los residentes de esta comunidad. La mejora en la infraestructura busca facilitar el acceso a la zona, así como asegurar la movilidad segura de sus habitantes y visitantes. Este proyecto representa una respuesta concreta a las necesidades expresadas por los munícipes y subraya el compromiso de la gestión actual con el desarrollo del municipio.

Durante el anuncio, el alcalde Faurys Vélez destacó la relevancia de la obra, asegurando que esta construcción no solo impactará positivamente en la seguridad vial, sino también en la calidad de vida de los habitantes de Juana Díaz. Según el alcalde, este tipo de proyectos demuestra la atención que su administración presta a las demandas de las distintas comunidades de Castillo y reafirma su visión de un municipio en constante progreso.

La Alcaldía agradece a los residentes de Juana Díaz su paciencia y apoyo durante la planificación de esta obra, y los invita a mantenerse informados sobre el avance de los trabajos y otros proyectos en ejecución. Mediante comunicados oficiales y sus redes sociales, la Alcaldía continuará informando sobre los avances que se llevan a cabo en pro del bienestar de todos los ciudadanos del municipio.



## Inauguración del Boulevard en Los Cachones



La Alcaldía de Castillo, bajo la dirección del alcalde Faurys Vélez, ha inaugurado un moderno boulevard en la comunidad de Los Cachones, una obra que representa un avance significativo en la creación de espacios públicos de calidad. Este boulevard ofrece a los residentes un lugar para el esparcimiento, el deporte y la interacción comunitaria, contribuyendo así a una mejor calidad de vida. La visión de este proyecto se enmarca en el compromiso de la administración municipal de desarrollar infraestructuras que impulsen el bienestar y la cohesión de las comunidades.



El alcalde Faurys Vélez destacó el boulevard como un espacio diseñado para fomentar el encuentro y la recreación. "Esta obra es un reflejo de nuestra apuesta por mejorar los espacios públicos de Castillo y ofrecer lugares donde todos los ciudadanos puedan compartir y disfrutar de un entorno saludable", expresó. La construcción del boulevard se integra en el plan de desarrollo municipal, que prioriza el acceso a áreas recreativas y zonas verdes como un medio para promover un estilo de vida activo y una comunidad más unida.



La Alcaldía invita a todos los ciudadanos a visitar este nuevo boulevard y a hacer uso de sus instalaciones. Además, reafirma su compromiso de seguir trabajando en más proyectos que fortalezcan la infraestructura del municipio y generen un impacto positivo en el día a día de sus habitantes. A través de este tipo de iniciativas, Castillo avanza hacia un futuro donde el espacio público se convierte en un pilar para el bienestar y la integración de sus comunidades.